
OTROS ENCUENTROS 
DEL PRESIDENTE 

que hacían referencia a b ley de 
financiación de centros, reforma 
de enseñanzas medias, etc. 

Castilla-La Mancha, y expusieron a 
Gonzalo Payo Ilos problemas que 
actualmente tienen las pequeñas y 
medianas empresas del sector. De la misma manera .y durante 

el mes de abril , Gonzalo IPayo re
cibió a .Ia Federación regional de 
la Confederación Española de Cen
tros .de Enseñanza, quien le infor
mó sobre las Iconclusiones de su 
congreso celebrado en Madrid y 

Por otro lado, ,el presidente re
cibió a la Federación regional de 
Hostelería . En la entrevista parti
ciparon el presidente .de la Man
comunidad de Hostelería de la re
glon, José María Palacios, y los 
cinco presidentes provinciales de 

Por último, Gonzalo \Payo, reci
bió -dentro de otras 'visitas des
tacables- a una ,;omisión de par
lamentarios austríacos, encabezada 
por el presidente del Congreso <de 
aquel país, Antón Benya. 

LA SEQUIA 

OT811S ACTH1.lOA06S DH LA JIJNTA OH COMIJ IDllnES 
«Nos hallamos ante una de las figuras más complejas de la 

pintura europea, en torno a la cual, todo parece haberse conver
tido en objeto de controversia» , declaró la ministra de Cultura, So
ledad Becerril , en la inauguración de la exposición «El Toledo del 
Greco», que tuvo lugar en el Hospital de Talavera y San Pedro 
Mártir . Al acto asistieron el ministro de Administración Territo
rial, presidente de la Junta de Comunidades y otras personalidades . 

Por otra 'Parte, el secretario ge
neral del Departamento de Agricul
tura de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha , manifestó, 
tras la reunión mantenida por la 

comisión de seguimiento de la se
quía que «el nivel de los embalses 
es bastante aceptable y no se pre
veen restricciones en los regadíos 
de la cuenca del Tajo». 

La Junta de Comunidades y el 
Consejo Superior de Deportes han 

establecido un convenio para que 
la Junta asuma la organización de
portiva de pruebas a nivel regio
nal. El Consejo Superior de De
portes aportará 25 millones de pe
setas para la celebración de estas 
competiciones escolares. 

Objetivos de Administración T erriforial 

El director gen ral de Administración Local de Castilla-La Man
cha , Rafael Hernández Cañizares, expuso, en una entrevista publi
cada ,en el diario «Lanza», los objetivos de 'su departamento : Re
solución de expedientes, asesoramiento a las corporaciones locales, 
apertura de un fondo de documentación para ayuda a los Ayunta
mientos, etc. 

Una escuela 

de Hostelería 

para 

la región 

El director general de Comercio 
y Turismo de la Junta, José Pedro 
Rodríguez de Liévana, se reun ió en 
Ciudad Real, Toledo y Guadalajara 
con los empresarios de hostelería. 
:1 principal tema tratado fue la 
constitución de una Sociedad de 
3arantía Recíproca para el sector 
regional, así como la creación de 
una Escuela de Hostelería. 

El titular del Departamento de Agricultura de la Junta de Co
munidades, Leopoldo Sepúlveda, se reunió con el Secretario de Es
tado para la Alimentación a quien expuso los problemas regionales 
del tector. Por otra parte, participó en el ciclo sobre cuestiones vi
tivinícolas desarrollado en el Colegio Universitario de Ciudad Real. 
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